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$E$IÓN QRH}}NARIA
En la ciudad de purísima de Br:lo:,- Municipio de purísima der Rincón,Estado de Guanajuato, siendo las 12:0i0 doce ilomr, del díá ró áiá"¡nu"u"de diciembre- del año 2013 dos mil trece, se reunieron en la sá'iáGGbitdo,
ubicada en las instalaciones de Presidencia uuniiipal sito en ¡aroin pi¡ncipal,
sin número, zona centro, de esta ciudad, los miembros del HonorabreAyuntamiento periodo'2012'2015, los ciudadanos iomás Torres rr¡óntrn"=,Presidente fvlunicipal y Licenciado Roberto García urbano, sindico delAyuntamiento' ¿tsí como los Ciudadanos Regidores Marco Antonio padilla
Qómez, Olimpiia Sabina Saldaña Ríos, Cóntadoi público Juan MuñozGutiérrez, Licenciada rsaber cristina Reyes Barajás, Francisco JavierMárquez Padill¿r, Jorge Antonio Alcalá Puia, l-icenciaoa Lillián ElizabethDomínguez L6pez y Aniceto Flores Velázqué2, qui"n"r actúan con carácterlegal, además dc' la asistencia del secretario de Áyuntamiento, profesor JoséAsunción Tornes Díaz, quien da fe púbrica un 

"rt" acto, con er óojeto oe
2lelral sesiP orCine!'ia del Honorable Ayuntamiento. En uso de ta voz elciudadano Tomás Torres Montañez, presidente Municipit,--decrara
1?:?,t" 

la sesrón desarrollándose la misma conforme al siguiente orden del
Li ta. -------

PRIMERO.- Lislla de asistencia así como la verificación del quórum legal. Seencuentran prcsentes todos los miembros del Cuerpo Ed¡iic¡o enun"ciados
anteriormente, por lo cual, se declara quórum legal y por consiguiente todoslos.acuerdos y res_oruciones que sean tomados-en esta sesión serán
declarados como válidos para todos los efectos legales y adminisirativos aque haya lugar.
SEGUNDO.' Lerctura y aprobación o modificación del orden del día. Mismo
que es aprobado por unanimidad de votos su contenido. -*-:-TERGERO.' Ler:tura y aprobación de actas número 03g y 040. Aprobándoseel contenido de las mismas y estampando sus firmás p"r" r" Jebida
constancia
CUARTO.- Comparecencia del Lic. Gabriel Eduardo García Ortega Director
deDesarroflo Urbano, con la finalidad de exponer ante el pleno los"siguientes

l.- El C. Marco Alejandro Hernández Márquez solicita la a
permiso de u$o de suelo para la ta de material reciclab
el predio ubicado en Blvd. del Valle colonia Los Mananti

\
'{
N-

s
q
\r

esta ciudad. De acuerdo al plan Di Urbano de
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-conurbada san Francisco del Rincón - purísima,de Bustos, es una zona de
:::j"":r:pj:'!',gc1o¡1r de densidad baja (100_200 náoÁjl ó,pliür" .on
7o?a de corrrercio de barrio, comercio eipeciarizado y úso 

'ññib,d;-;
industría' una vez analizado el punto en cuástion bsta Áutoridab' Municipaldetermina por unanimídad de votos ;";;;;;p"r,n¡ro ;; ;;; i" 

"r"losolicitado, etilo en virtud de ra incompatibiridad bn "i-rro;" ;"T;, y rascaracterísticas tle.la imagen urbana establecidas en la zona. S" 
"Oiti"ne 

dede votar el Rr=gidor Francisco Javier_ Vlarquei p"O¡ll" óoi-üJ";#,establecidas en er artícuro r1 de ra Ley organi';á Municipar j"r" 
"iLriado 

oeGuanajuato.
2.- Et b. p"ulo Ramírez García ,;il;-----
autorízacion oe p;i.";;;;"1'l 

"r"lo 
para ta compra u"n*"tol3material reciclarble' en ei predio ubicado en Prolongación rsqu¡pula-núr"ro503 oriente, zona centro de esta ciudad. De acuérdo al plan Director deDesarroilo ur:bano de ra zona .onrruáo" s;;-Fr;;"a.t'l"r-iiin"on

Purísima de Eustos, es una zona de uso de suelo habitacionaláe densidadbaja (100-200 hab/ha) compatible con zona de comercio de barrio, 
"Jrer.¡oespecializado y uso prohibido a industria. En atencion a lo iái¡üt"áo 

"rt"Honorable Ayuntamiento determina po*n"nir¡oáJ ¿" 
"oiár"'riJg 

ar elpermiso de.uso de suelo solicitado, ello en virtud de la i*rprtüilü;¡ en eluso de suelo, y las características de la imagen urbana 
".tá¡L"iJ* en lazona.

QUf NTO'- En uso de ta voz el Profr. José AsunCión Torres Díiaz, Secretario
de A¡runtamientc¡ da lectura al escrito de fecha 11 de o¡c¡emoie-i"ráno qu"transcurre suqcrito por el Profr. José Luis Salmerón Verdín, ruá¡antJ el cualexpone a esteiHr¡norable Ayuntamiento los siguientes puntos: _______:---__
l '- Solicita se ¡rnalice lo referente a los b-ienes mlebles faltantes en elinventario de la dependencia de Desarrotlo urbano los cuales , fueronenlistados en el acta de.Entrega- Recepción d" l" áirección antes citada defecha 04 de npviembre del año 2013, ya que dichos n"né no'rá-rJünrron
desde la entreger - recepción de Ia nám¡nistr;rd;-M;;itióii zéói-Iüoo. roanterior debido a que en el documento citado rinéas'ari¡ná"!J-".oroo
presentar a este Cuerpo Edilicio el listado de bienes faltantei có; 

"i;b,"t;';;que esta Autpridad determine lo conducente, y no seguir arrastiánoo erresguardo de $ienes muebles que no se tienen físicamente en la Dirección deDesar:rolto urfbarno. una vez anarizado ú ;;i";ilr- ;r¿" n'J,loraoreAyuntamiento ,aouerda por unanimidal á" uotor tormai-uo""Jor¡r¡on
integrada por rars Regidoras Licenciadas rsabel ci¡st¡na Reyes B";á;.";Lillián Elizabetl'r DomínguezLópez,con el-fin-J"áro" a l" taráá oelnirestigar
li]:: son esps bienes fartantes a que se naóe ;;;;Hli""il acta oe
g_1ll:9, - recfpr:ión de fecha 04 de noviembre det 2013, así miimo oe
yig^1Tipl:-[:-d:nuncia o no de dichos faltantes o que seguimiento se tena. dacro ar re$percto., y una.yg_z. que la comisión exponga lo-encomendado
esta Aulrridad estará en posibilidad de determ¡nar ó conducente. ______________
2'- se retoma el punto DÉclMo PRIMERo fracción ll) del a.i" o" sesiónordinaria númQro 039 de fecha 21 de noviembre del'rñ" q; iánr.urr"relativo a,los fiiriquitos que aún se encuentran pendientes por cubrir a la Lic.Efsa María Rainínez Gonzárez y prorr. José Lüis sarmerón v;rdr;, luienesocuparon tos qargos de Encaigada oe necuiió, ur*"no, y 

-óii"lto, 
o"Desarrollo urblano, respectivarñente, acordando esta Autor¡del MJnicipalfoplr una comisión.integrada por ros Regido=, c.p.J";;'ü;;= élr,"rr",

v c.' Jorge Antonir¡ Arcará puga para que én con¡unto 
"án! il;;dJrridicoy el contralor Municipal se dieran a la tarea de catcutar Ái nr¡óriiá lque les

Porresponde a cada.una de las personas arriba mencionao"s. o" ió Jnterior
fa comisión de Regidores antes citada ¡nrárrna 

"f 
pr".J o"- ñ"."rñ,0"0.,

calcutadas para ororgar.d ichos finiq uitos .ort"rpü;; ;;rl;d;;rj;ión de
1l,o::*.,^q-T! sratitióación por er t¡"rpo ü;;ñ;n sus servicios a favordet municipio, eilo en base a ras Drbfosicrones eáÁ¡il";i;;i;^; para



otorgar la
término de
Gúo., de
aprueba

m.n.) ad
prima
forma
Ramírez Go
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60/100 m.n.)
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puntos:
1.- Mediante
actividades
Municipal 20
Control I
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Dirección de
2012 a marzo
de este
acciones
guardan las

estación a favor de fgs Trabajadores de confianza ar
::!::, ?,i :? :,! : : e! ! un i c i n, i o :. 

p u ¡ i lm i 6 á t' n ¡ n, o n,ación vigente. por to anterior áste Honorrbb;t;;d#i;
unanimidad de votos otorgar ar profr. José Luii sarmerón
9e_ desempeñaba como birector de Desarrollo- uiuano ra1'095.00 (treinta y un mir, noventa y cinco p""ó" 00/i00rje las prestaciones que por rey re corresponden tares comoral, aguinaldo, vacaciones, y piir" oe antigu"J"i. b" igu"rn por unanimidad de votos otorgar a ra Lic. Ersa Maríalez, quien se desempeñaba .orJ Encargada- o" 

'É!.urro,
cantidad de $27,102.60 (veintisiete mir c-iento áo" pesos
además de las prestacionés que por rey te correspJnoen tarescacional, aguinaldo, vacaciones, y prima Ae antiguedad, por lorye a ra Dirección Jurídica para que de .r*ór¡r¡*to a roe¡sta Autoridad Municipar mediante er convenio iespectivo.tos se tomaran 

- 
de _ la partida ,,1-iquiJac¡ones por)nes y salarios caídos", con número de-cuenta g_2_1_0_0_

;l]39,?-],500-1522-00-00 det presupuesto asignado a

ontralor lMunicipar Lic. José Asunción Granados urbieta, pone
r de los integrantes del Honorable Ayuntamiento los siguientes

to presenta a este cuerpo Edilicio el informe bimestral de
>spondiente al séptimo bimestre de la Administración

2-'2015 de las acciones llevadas a cabo por *'órgano deo,.ello^en cumprimiento a ro dispuesto por er articuro 13g
la Ley o¡gánica Municipar para er Estado oe cuanajuato. De romiembros der Ayuntamiento reciben con oenáfracito la

ose por enterados del contenido de la misma. ___-________-__-__

rible Ayuntamiento, resaltando que como resultado de las
mencionadas se presenta informe del estado o status que1-'ciones y recomendaciones efectuadas. -___-__-_-

o, hace del conocimiento a este cuerpo coregiado sobre ercfe resultados respecto a la audito¡ía practicaoa a raD'sarrollo sociar correspondiente ar peiioob áe óctuore der
lef ejercicio fiscal 2013,lo anterior para ta aprobación por parte
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A|respecto|oprniembros¿e@deana|izarloanterior
1p,'::P?!.gor lynlnimidad de votos el informe fínal de ta auditoría practicada
a la Dirección {e Desarrollo Social. ---________-____:__::________
sEPTlMo-- g. r-ulgrg et punto cuARTo número 7 der acta de sesión
ordinaria lúT4lo 025 de fecha 04 de jutÍo del 2013, en et cuat ta c. uaüia
áin"ll" I gj r tio l. ".?oderada 

resa i oe co;*.iJ i"áor^ Naciona r re reró n ica,
P3-d" cY, l.solicita la renováción de permiso de uso de suelo de lostelefonos públlicos instalados en la Ciudad. así como el nnnn rto t¡ ranrá91é1onos 

públticos instalados en la ciudad, así como el pago oe d renta
coffespondientp ¿t 50 casetas telefónicas, así mismo el C. Ingl León AlcaláHeinz, apoderfado .tegal de Lógica lndustrial, s.A. oe c]v., 

-rói¡.¡t, 
larannrraniÁ^ .l^ i^^-*;^^ l^ ..^^ r^ - rrenovación de ipermiso de uso de suelo de los teléfonos públicos instaladosen drstrntas paftes de la ciudad, así como el pago de la renta

correspondientF a 40 cuarenta casetas telefónicas, y en el cual esteHonorable Ayunfamiento acordó conformar una comiéión de r."gioor",
integrada por los C.C. Francisco Javier Márquez Padilla y nniceto"Flor".
Velázquez, coll el fin de verificar la ubicación de las casetas telefónicas. Alrespecto dicha rcomísión informa que se llevó a cabo una revisión física de loencomendado exlponiendo que algunas de las casetas se encuentran malubicadas así conro deterioradas. una vez escuchado lo expuesto po'
comisión, los integrantes Honorable Ayuntamie nto aprueban ¡pór unañmic
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| 'fvf rrv s¡t, ssysrtll,
de votos la renovación de Licencia de uso oe'suelo dé.\
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públicos de las empresas: comercializadora Nacional relefónica, s.A. dec.v. y Lógica rndustriar, s.A. de c.v., debiendo pagar anualmente Iacantidad de 1N1.00 (un peso 00/1oo M.N) ¿irii por cada una de lascasefas instar,adas en er.municipig, por É quá'i"n"rá renovar cada añoet convenio c:orrespondiente ási 
'cbmo 

u' c"iti¿"d ; ;;;;;'pf,), 
""a"unidad telefónica, con ra sarvedad de qua áeileran de reparar todasaquellas casetets que se encuentren deterioráo"s o en mal estado, así mismola reubicación de todas aqueilas que se encuentren obstruyendo ra víapública' Por otra parte se instruye a los titulares de la Dirección'Jurioica y oeDesarrollo urbano para que conjuntamente etaboren convenio con lasempresas anteriormente citadas en donde se especifique y quededebidamente asentado el compromiso de tlevar a cabo lb 

"coiJaoo'por 
esta

1{9,-d-".q Municipat. --___________

ocTAVo'- El Ing. Reyes Daniet Murillo Flores, Director de DesarrolloEconómico y Turismo soricita sea retomado er prnto eurNTo der acta desesión ordinaria número 029 de fecha 22 de"gorio Jer ano qu" tr"nr"urre en
:l :^Tfrg,,t1!:fgad rvrrmicipar aprobó destlnar ra cantioai o" s+0,óoo.oo(cuarenta mil persos 00/100 m.n.) para llevar a cabo 

"r ".irJ¡" á"*i""r""0"ocon el fin de forl'alecer el comercio y los servicios del Mercalo iné. üa--nuel c.Aranda. Lo antrerior co.n el objeto de que sea modificada la JantiJad quecorresponde a ra aportación municipar ra cuar debe ser por un monto de$20'000.00 (veirnte mir pesos 0o/r0o m.n.) eilo debido 
" 

qú" 
"r 

coo,erno derEstado, ofreció incrementar su aportación de $60,000.00 , 
-$AO,OOO.OO

pesos, asÍ mismo solicita se modifique el nombre del proyecto Oe-Oiénoo serel correcto: "Es:tudio de Factibítidad del Nuevo Desarrollo del Mercadodel Municipio cle Purísima det Rincón". llna vez expuesto lo anterior esteHonorable Ayuntamienlo aprueba por unanimidad de votos fa moáif¡cacióndel punto en cuestión debiendo ser er nombre correcto der proyecto.
"Estudio de Factibilidad del Nuevo Desarrollo del Mercado del Minicipiode Purísima de{ Rincón", así mismo aprueban por unanímidad de votosrealizar la aportación municipal por la cántidad de $!0,OOO.OO tveinte m¡lpesos 00/100 m.n.) instruyendo ar resorero Municip"¡ d.* 

"i 
prgo;iearicea la empresa crece Guanajuato. A.c., quien tunge como e-Í organismo

operador de programas por parte de la Secretaría de Desarrollo Económicosustentable del Estado de Guanajuato. Dicho monto será tomado de lapartida "Transferelg'^as a_ programai Varios" con número de cuenta g_z-1_o_
0-1001-509-002-40004100-4154-00-00 del presupuesto asignado aDesarrollo Económico y Turismo. --------_
NOVENO
l)'- Escrito que presenta la C. Hilda Trujillo Rea, mediante et cual solicitaautorización paret la colocación de un puesto para la venta de ropa en la víapública, ubicándose sobre la calle Madero esquina con calle Fresno zonacentro de esta ciudad durante el periodo del 20 al 24 de dÍciembre del año2013' En atención a lo solicitado este H.onorlble Ayuntamie nto aprueba por
unanimidad de votos autorizar a la C. Hilda Trujillo Rea ta colocáción de unpuesto sin toldo, los días solicitados, con la safuédad de debeÉ Oá áeür r¡Urela banqueta para. el paso peatonal así como et área que ocupe sobre elarroyo de la calle deberá ser moderada de manera que loi vehícülás-puedan
circular libremente, para ello se instruye a la Dirección de FiscalizaciónMunicipal verifique el cumplimiento dé lo acordado por esta ÁutoridadMunicipal"
l!)'- Este Honorable Ayuntamiento acuerda girar instrucciones al Lic. GabrielEduardo García ortega Director de Desarroiló urbano 

" 
iin o" qr"]!rron"t 

"su cargo acuda a verifícar las construcciones que se están llevando a caboen el tramo de la carretera Purísima - Manuel Doblado ubicado entre callePípila y cobachas de esta ciudad, ya que al parecer es posibre que esténinvadiendo el derecho de vía, por ro 
'que 

re pide se tomen medidas arrespecto.



lff)'- comparece ante ef preno er L.A.E. Francisco Aronso López,Director deEducación Municipar pro intórr* qr. .f próximo of o. enero der 2014 setiene contempllado llevar a ca¡á un oesrie ton rotiuo del 411 aniversario dela Fundación cre este Munic¡p¡o, en er cuar ,".oni.r¿ con ra participación delEjército Mexicano además JL-á111 99n!¡G;ü;, para ero soricita raaprobación por ra cantidad de 92ó,000.0ó t""i"i. ,¡r'pesos óolróü m.n.)para cubrir los 9afto1. qug :e generen con motivo de la realización de esteevento. una vrez anarizado ro ánterior, ro. miámor*.9"¡ cuerpo coregiadoaprueban por unanimidad oe uoit" er recurso 
"or¡t¡t"oo mismo que serátomado de paftida "Gastos ae oioen 

^"^"!;.iJ-Iuitrrrr,, con número de
::¡r?h. 

t, 
?J ;lj;l?rJ;?:Í*:,, 

_r000_3800_sBz"1 -00_oo, der presu puestoasignado a Edulcación Municipat. _-_______
Previa lectura de ra presentá, enterados def arcancilil;];ñ;;;
i3?:"J:: Sn#:,p::,":::ill_,*,0"-p"i t"i,i¡i,".,, siendo ras 15:30horas en er rugar y fecha oe su'¡noiálr,","Jri"';';:,'#? ffirt#:r:uoÍ:en ella p\on y quisieron hacerro-para su debida constancia. Doy Fe. _____
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